

ものづくり業界の名脇役を目指す

Job Offer Ceremony

内定式・内定者オリエンテーション

11月上旬、富士エンジニアリング（以下FE）では、内定式を執り行いました。2024年度は3名内定承諾してくださりました。冒頭、代表取締役社長和田からの挨拶ではお祝いと感謝の言葉、そして「表面的なことだけでなく、その先にあることを追求してください」というお話がありました。

内定式終了後は、先輩社員との懇親会としてお昼ご飯を一緒に食べて交流を深めました。4月から一緒に働く社員と顔を合わせて一緒に時間を過ごすことで会社の雰囲気を感じることができていたら嬉しいです。

内定者のみなさん、残りの学生生活を謳歌してください！元気いっぱいな姿でお会いできることを楽しみにしています！

Company Trip

バス旅行

11月中旬、大型バスを2台チャーターして日帰りで茨城県へ行ってきました！今年入社した新入社員たちを交えての初めての旅行となりました。FE恒例の部署の垣根を越えた社員同士の交流を目的としたレクリエーションです。今回は、陸・海・空・宇宙の乗り物が勢ぞろいのテーマパークに行ってきました。貴重な乗り物を見たり、乗ることができ、子どもの様にも楽しめました。お昼には美味しいステーキを食べてお腹いっぱいになり、移動中のバスの中では様々なゲームを行いみんなで盛り上がりました。

来年はどこへ行くのか今から楽しみです。



Work Experience

仕事体験

高校生向けの仕事体験を実施しました。体験内容は、2日間で制御盤の製作や計装を行うというものでした。参加された生徒さんは「初めての仕事体験」ということで、初日の午前中はとても緊張しているようでしたが、二日目には担当指導者や他の社員とも打ち解け、楽しみながら作業に取り組んでいるようでした。

制御盤の製作は、簡単な作業から少しずつレベルを上げて作業を行っていきました。深い知識がない状態で取り組むことは難しかったと思いますが、飲み込みが早く、予定していた内容よりも多くの作業を行うことができました。また、体験後のアンケートでは、単に仕事内容をこなすだけでなく、一つ一つの作業の重要性や責任について考えることができたという回答してくれました。

今回の仕事体験を通じて、当社に興味を持っていただくだけでなく、将来の仕事について考える良いきっかけになれば嬉しい限りです。

Welcome to Japan

海外からのお客様

先日海外からのお客様がいらっしゃいました。事務所の外には日章旗とFEの社旗、そして一緒にお客様の国の国旗も掲げました！程よい風になびく旗を見上げながら、改めて「世界に誇れる仕事」をしているということを再認識しました。

この日はFE流の「おもてなし」をしたいということで、お抹茶とお菓子でお迎えしました。ビジネスのために来社されましたが、少しでも日本を感じていただければと思い、ご用意させていただきました。

これからも良い伝統や考え方は残しつつ、新しいことへ挑戦していくことで100年続く企業へと成長していきたいと思っております。これからもよろしくお願いいたします。

